



Colegio Almenar del Maipo  
Las Vizcachas, 31 de mayo de 2023

### Comunicado N°19/2023

Estimadas familias, esperando que se encuentren bien, les escribo para informar sobre un incidente ocurrido en el horario de inicio de la jornada escolar. Lamentablemente una estudiante fue atropellada mientras cruzaba a la altura de la vía de acceso al colegio. Cabe destacar que la estudiante se encuentra en buenas condiciones, fue atendida en la enfermería del colegio y posteriormente se activaron las acciones pertinentes para su posterior atención en los servicios de salud.

Quisiera enfatizar sobre la importancia de enseñar a sus hijos e hijas sobre la seguridad vial y cómo cruzar las calles de manera segura en los lugares donde hay semáforo, del mismo modo indicarles que deben esperar el momento adecuado para realizar este cruce, solo cuando la señal peatonal esté con luz verde, además reforzar el mirar a ambos lados y no utilizar dispositivos electrónicos como celulares y audífonos mientras circulan por las calles.

Antes de despedirme, quisiera hacer extensivo esta preocupación por los estudiantes que transitan en bicicleta, la importancia de que usen vestimenta adecuada y el casco correspondiente que puede ser vital a la hora de enfrentar una situación de riesgo.

Que tengan una linda tarde.

Larissa Sapag Quiroz  
Directora  
Colegio Almenar del Maipo